
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この「統合地域協議会ニュース」は、本木小学校と本木東小学校の統合に関する情報を、

両校の地域の方々や保護者のみなさんにお知らせするために発行しています。 

１ 『第十一回統合地域協議会』が開催されました。 

去る 5/31（火）午後７時から、本木小学校の多目的室で「第十一回統合地域協議会」

が開催されました。 

第十一回統合地域協議会では、「新しい校舎」の基本構想・基本計画の最終案と、「新

しい校歌」について、意見交換を行いました。 

 

 

6/29（水）に、両校の４年生が一緒に、

山梨県上野原市の「帝京科学大学キャン

パス」へ遠足に行ってきます。 

この遠足は、昨年の 11 月に今の５年

生が一緒に行った交流事業の 2 回目とな

ります。 

昨年も、行き帰りのバスの中で両校の児

童が隣に座り交流を深めたり、同じ班で

の山歩きや川での散策など、とても楽し

い１日となりました。 

平成 24 年 4 月の統合まで、あと９ヶ

月余りとなりました。 

今年度は、両校の子ども達が、さらに

身近に、もっと仲良くなれるよう、交流

を進めていきます。 

今後、さらに保護者のみなさんや地域

の方々のお力をお借りする機会が増える

と思います。引き続きご協力をお願いい

たします。 

※これまでの児童の交流について、足立区ホームページに詳しく掲載しています。ぜひご覧ください。 

本木小学校と本木東小学校の 平成２３年６月２７日発行

発行：足立区教育委員会事務局 

   学校適正配置担当課 

「帝京科学大学のキャンパス」に行ってきます。 
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統合地域協議会を中心に、新しい校舎に関する意見や教室の配置などについて協議を

重ねてきました。 

これまでいただいた意見や、検討の経過を含めて、両校の保護者のみなさんを対象に

した「新しい校舎の基本構想・基本計画」の説明会を開催しますので、ぜひご参加くだ

さい。もちろん、地域のみなさんもご参加いただけます。 

説明会では、来年度から子ども達が通う「本木東小学校の校舎の改修」についても説

明する予定です。 

 

【日時】 平成 23 年 7 月 13 日（水） 午後 7 時から 

【場所】 本木小学校 体育館 

【内容】 ①新しい校舎のコンセプトや配置、平面計画などについて 

（予定） ②本木東小学校の改修内容やスケジュールについて 

     ③その他（質問や意見交換など） 

 

なお、今回の説明会は、新しい校舎の基本的な考え方や特徴、校舎の位置や教室の配

置などについての説明会です。 

来年度から始まる校舎の解体や、具体的な工事の方法、スケジュールなどに関する説

明会は、あらためて行う予定です。決まりましたら、このニュースや周辺のみなさんへ

の個別案内でお知らせします。 

 

 

第十一回統合地域協議会では、現在の両校の校歌を聴いた後、意見交換を行いました。 

委員のみなさんからは、現在の校歌のフレーズなどを活かしながら、新しい校歌を創

ってほしいとの意見をいただきました。 

現在、東京藝術大学の関係者の方と、新しい校歌の作詞・作曲の依頼について最終的

な調整を進めています。正式に決まりましたら、このニュースでお知らせします。 

 

２ 『第十二回統合地域協議会』の開催について 

日時：平成 23 年 7 月 26 日（火） 午後 7 時から 

場所：本木小学校 2 階 多目的室 （傍聴可能です） 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

両校のＰＴＡ役員で、統合後のＰＴＡ活動や登校班のこと等について話し合いを行っていま

す。活動内容にはもちろん違いもありますが、基本的な部分は同じところも多く、ＰＴＡ会長

を始め、役員のみなさんの協力により、統合後の方向性が少しずつ見えてきています。 

ＰＴＡ活動は両校の保護者みなさんのご協力が必要です。今後もご協力お願いしたします。

事務局(発行元)：足立区教育委員会事務局 学校教育部 学校適正配置担当課 

【担当】中村・神保・長門   電話番号：03-3880-5426（直通） 

「新しい校舎の基本構想・基本計画」がまとまりました。 

「新しい校歌」の作詞・作曲を進めます。 

足立区立小・中学校の適正規模・適正配置に関する情報は、足立区ホームページにも掲載しています。

また、この「統合地域協議会ニュース」は、本木小学校と本木東小学校にも置いてあります。 ２


